

EMPRESAS

Descarta Fitch impacto en calificaciones de FEMSA y AC

La calificadora dijo que la baja en la evaluación a México no repercutirá

SONIA CORONADO
scoronado@elfinanciero.com.mx

Las calificaciones de Arca Continental (AC), AC Bebidas y FEMSA no se verán afectadas por la baja en la evaluación soberana de México

en escala internacional, aseguró Fitch Ratings en un reporte.

La calificadora explicó que las calificaciones A en escala internacional de Arca Continental y AC Bebidas, en moneda extranjera con perspectiva estable, reflejan el techo país de Estados Unidos, calificado en AAA, donde mantiene operaciones relevantes.

Destacó que el 25 por ciento del Ebitda consolidado de la embotelladora regiomontana de Coca-Cola,



POSICIÓN. El 25% del Ebitda consolidado de Arca Continental se genera en Estados Unidos, suficiente para cubrir el servicio de deuda, aseguró Fitch Ratings.

es generado en Estados Unidos, “lo cual es suficiente para cubrir su servicio de deuda” Asimismo, alrededor de 40 por ciento de la deuda total de estas compañías se denominan en dólares estadounidenses”.

Explicó que en el caso de Fomen-

to Económico Mexicano (FEMSA), las calificaciones de A en escala internacional en moneda extranjera con perspectiva estable de FEMSA reflejan el techo país de Holanda, calificado en AAA, puesto que recibe un flujo estable de dividendos

en monedas fuertes, proveniente de su participación en Heineken.

Estimó que el valor de mercado del 15 por ciento de la participación accionaria de FEMSA en Heineken es de alrededor de ocho mil millones de euros, mientras que la empresa recibe dividendos anuales de entre 130 y 140 millones de euros.

“Este importe es suficiente para cubrir su servicio de deuda a nivel del holding excluyendo las operaciones de Coca-Cola FEMSA (Kof).

La semana pasada Fitch Ratings redujo la calificación de la deuda de México denominada en moneda local y extranjera, de BBB+ a BBB; y su perspectiva de negativa a estable.

Lo anterior debido a mayores riesgos a las finanzas públicas por Pemex y la debilidad de la economía y su perspectiva afectada por tensiones comerciales, incertidumbre de la política local y poco margen fiscal.

La calificadora consideró como insuficientes las medidas del gobierno federal para respaldar a Pemex en resolver el problema de largo plazo.